

Lugares inexistentes (segunda parte)

Giovanni Arevalo



Capítulo 1

Resurrección

Después de tantas noches sin fin
después del sepelio de dios
¿para que tantas flores sin nunca hubo un jardín?
Un milagro que nunca sucedió
un perfume que no dejó su aroma
una infancia que duró lo que un suspiro
los ángeles ahora fuman marihuana
para sentirse como cuando tenían alas.

¿Para qué usar una cruz, o una biblia como referente?
Mejor que se pegue un tiro
o que se tire de un puente
porque eso del cuerpo sufriente ya no tiene sentido
si el hijo ya murió
y el padre está vencido
¿Quién dijo que por los siglos de los siglos?

Tarde

Esta tarde fría y solitaria
Cubierta de telarañas de niebla

esta tarde si podría ser perfecta
pero falta tu sonrisa inolvidable
y el calor de tu mirada directa.

Me hace falta que me hables esta tarde
si estuviera hoy conmigo para traer tu alegría
si colocaras tu sonrisa entre mis labios
me quedaría callado, disfrutaría ese beso
ese beso que sería el mejor de mi vida
que bella, que perfecta sería esta tarde
con la niebla, solitaria, con este frío
y tu estuvieras aquí, ocupando mi vacío.

A través de tu mirada

igual que el hielo entre el agua
igual que el viento en la ventana
así puedo ver a través de tu mirada
así como la luz entra en mis ojos
así como las aves vuelan lejos
puedo ver a través de tu mirada.

Yo no soy el hielo

ni somos el viento
ni somos la luz, ni somos aves
pero entramos más allá de nuestros cuerpos
a través de nuestros ojos
como entra cada uno donde cabe.
Como entra el vacío hacia la nada
puedo ver en tu mirada suave
y vos puedes besarme en clave
ahora que ya lo sabes
no se lo digas a nadie
cuando te mire sabrás
que es para resucitarme.

Capítulo 2

Quisiera saber...

Yo no sé si al mirarte otra vez
tus pupilas verían al tipo que tanto quisiste
o verían al otro, más viejo y más triste.

Yo no sé si recuerdas también
aquel día que te cargue entre mis brazos
para que aquella lluvia no mojara tus pies
y quisiera saber si quizá
has pensado algún día, aunque sea un instante
en esta alma errante, que no te olvidó.

Si supiera que sí
la nostalgia infeliz, no hallaría lugar
y hallaría la manera de poder encontrarte
si supiera que no
no encontraría la forma, de pegar todas las partes
que se me romperán.

Seguiría viviendo, como un puzzle incompleto

que fue armado una vez nada mas

la duda y la distancia, la tristeza y las ansias

me preguntan :

¿Dónde estás?

¿tu sabrás que me pregunto en dónde estás?

¿si cuando cae la lluvia, habrás pensado en mi?